

校長室だより

誰もが夢と誇りを持てる
学校づくりを目指して

No.15

令和元年9月25日 文責 校長 林 寛



朝夕はめっきり涼しくなってきました。汗を流しながら登校していた子供たちにとっては、うれしい限りだと思います。登校後、運動場に出て、元気に走り回って遊んでいる子供たちの数も増えてきました。登下校時の地域や近所の方へのあいさつも元気にできればと思います。

5年生 宿泊学習 背振少年自然の家 9/19・20

5年生は9/19(木)と9/20(金)に1泊2日の日程で背振少年自然の家へ行きました。友達と一緒にといつつも、初めての場所で初体験のプログラムに挑戦することに不安だった子供も多かったと思います。集団生活の中には、ルールや時間の制約があるため、自然の家での決まりを守るために、急いだり、待ったり、我慢したり、譲り合ったりする場面もたくさんありました。不便さや窮屈さを感じることで、協力することの大切さや、家での生活への感謝の気持ちを大きくしてくれたらと思います。キャンプファイヤーの最後にみんなで声を合わせて夜空へ響かせた「あとひとつ」の歌声、小雨の中、協力して作ったカレーライスのおいしさ等々、一人一人の心の中に宝物を持ち帰ったと思います。

事前の下見、自然の家との打ち合わせ、子供たちへの指導、キャンプファイヤーへの補助など学級担任だけでなく、多くの職員で関わりながら、5年生のサポートをしてきました。準備や声かけなどおうちの方の応援と合わせて、子供たちの成長を支えることができたと思います。協力ありがとうございました。



給食試食会 9/12

9/12(木)は、ファミリー参観と給食試食会でした。試食会はPTAの母親部の役員さんを中心に準備をしていただき、町の栄養士の講話、親子での給食などにたくさん参加していただきました。町の民生委員さんにも参加していただいたのですが、今年度から始まった米飯について、「温かい」「おいしい」と評判でした。授業参観も含めて忙しい中での参加、ありがとうございました。

文化体育館建設工事

町文化体育館の建設工事が学校北側で始まりました。それに伴い、工事車両が学校北側の道を通ります。学校に来られる際には、警備員さんの指示に従っていただきますようお願いいたします。体育館の完成は令和3年3月とのことです。

お知らせ

5-1担任の松村紀陽子先生が、結婚されました。それに伴う改姓で、久保山紀陽子先生となりましたので、お知らせします。今後ともよろしく願います。

「なかよし集会」「3年生社会科見学」「折り鶴作り」「代表委員会」などの学校の様子も学校のホームページで紹介しています。

「東脊振小学校」で検索してください。

週休日の緊急連絡先は、53-1111
(役場の宿直室)へ